

PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan :

Skripsi ini dengan judul “ Penerapan *Citizen Journalism* di Radio Siaran (Studi Kasus Penerapan *Citizen Journalism* pada Program “ *Berita dari Anda*” di Radio PR FM 107.5 *News Channel* Bandung ” adalah benar-benar karya saya sendiri. Saya tidak melakukan penjiplakan kecuali melalui pengutipan sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku. Saya bersedia menanggung resiko / sanksi yang dijatuhkan kepada saya apabila ditemukan pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam skripsi saya ini.

Bandung, Oktober 2013

Yang membuat pernyataan



KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil'alamiin, Segala puji syukur senantiasa kami limpahkan kepada Allah S.W.T yang telah memberikan Rahmat, karunia dan inayahNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini guna melengkapi syarat wajib tugas akhir dalam menempuh program Strata Satu jurusan Ilmu Komunikasi, Sekolah Komunikasi Multimedia, Institut Manajemen Telkom, Bandung.

Pada kesempatan ini dengan selesainya skripsi ini perkenankanlah penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih, penulis banyak mendapatkan bimbingan, saran, serta motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis bermaksud untuk mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Dr. Husni Amani, Ir. M.M., M.Sc selaku Rektor Institut Manajemen Telkom
2. Bapak Refi Rifaldi Windya Giri, ST, M.BA selaku PJS Dekan Sekolah Komunikasi Multimedia
3. Ibu Reni Nuraeni, M.Si selaku pembimbing utama yang senantiasa selalu menyemangati dan membimbing sampai hingga skripsi ini selesai
4. Seluruh Dosen jurusan ilmu komunikasi Institut Manajemen Telkom
5. Kedua Orang tua saya yang memberikan motivasi dan dukungan, Papa H. C. Mulyana dan Mama Hj. Eusi Rochyanti serta adik-

adik tersayang Andry Adipati Suryalaga dan Najla Syairah Azahra

6. Seseorang yang paling disayangi , yang selalu memberikan motivasi, memberi nasehat dan selalu menemani dalam melaksanakan penelitian skripsi
7. Sahabat-sahabat tersayang (Intan Maulani, Siti Fatimah, Henny Aprilia, Aisyah dan Yukie) yang selalu memberikan dukungan yang luar biasa, mendengarkan keluh kesah penulis, dan membantu penyusunan skripsi.
8. Aris Hermasyah Pemimpin Redaksi Radio PR FM 107.5 *News Channel* Bandung yang sudah membantu dan mengizinkan penulis untuk penelitian
9. Achmad A Basit Wakil Pemimpin Redaksi Radio PR FM 107.5 *News Channel* Bandung yang sudah membantu dalam menjawab pertanyaan untuk penelitian
10. Dan semua pihak yang sangat membantu penulis tetapi tidak dapat disebutkan satu persatu.

Akhir kata, jika dalam penulisan skripsi masih ada kekurangan sekiranya dapat memberi kritik dan saran yang sifatnya membangun. Demikian saya harapkan skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi yang membacanya.

Bandung, Oktober 2013

Penulis,

ABSTRAK

Penelitian ini membahas tentang Penerapan *Citizen Journalism* pada Program “*Berita dari Anda*” di Radio PR FM 107.5 FM *News Channel* Bandung.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui **Latar belakang Penerapan, Proses Penerapan dan Partisipasi Masyarakat** atau pendengar sebagai Jurnalis warga di Radio PR FM *News channel* Bandung .

Dalam penelitian ini penulis menggunakan teori komunikasi dua arah dan teori *gatekeeping*, metode yang digunakan Metode Penelitian Kualitatif Deskripsi. Objek Penelitian adalah Penerapan *Citizen Journalism* pada program “*Berita dari Anda*” dan teknik pengumpulan data berupa observasi dan wawancara.

Hasil dari penelitian ini *Citizen Journalism* atau jurnalis warga memang tidak memiliki keahlian menjadi seorang jurnalis, jurnalis warga hanya sebagai pelapor utama tapi tidak dapat menyiarkan. Warga hanya bertindak sebagai layaknya seorang jurnalis tetapi hanya menerima, menyampaikan dan melaporkannya, yang bertanggung jawab penuh adalah lembaga pers atau lembaga yang menerapkan *Citizen Journalism* dalam siarannya.

Kata Kunci: Radio, *Citizen Journalism*, Teori Komunikasi Massa, Jurnalistik

ABSTRACT

This study discusses the implementation of the Programme of Citizen Journalism "News of You" on Radio PR News Channel FM 107.5 FM Bandung.

This study aims to determine the background of Implementation, Application Process and Public Participation or listener as a citizen journalist on Radio PR News channel FM Bandung.

In this study the authors used the theory of two-way communication and gatekeeping theories, methods used Qualitative Research Method Description. The application object is Citizen Journalism Research in the program "News from you" and data collection techniques such as observation and interviews.

The results of this study or Citizen Journalism citizen journalists did not have the skills to be a journalist, citizen journalists just as the main complainant but can not broadcast. Residents only acted as befits a journalist but only receive, deliver and report, which is responsible for the full press agencies or institutions that implement Citizen Journalism in broadcasting.

Keywords: Radio, Citizen Journalism, Mass Communication Theory, Journalism